

高山村消防団秋季点検

去る10月24日(日)高山村消防団秋季点検が開催されました。

昨年に引き続き高山村消防団では、コロナ禍における感染防止対策を講じて活動を行っており、点検前の10月初旬には、消防ポンプの性能検査を行いました。

今点検においては、消防団の士気高揚並びに、火災が発生しやすい乾燥期に向け、団員一人ひとりが、予防消防の重要性、消火技術等を再確認することが必要であるとともに、点検を行うことで、村民皆様に安心安全を呼びかけることが重要であると判断し、出場人員、点検項目の縮小等対策を講じ、開催にいたしました。

都筑団長指揮の下、消防団の統率された姿が披露され、終了後には、消防車によるパレードを行い、火災予防を呼びかけました。

日頃より、村民皆様が防火意識を持ち、ご協力いただいていることに、感謝申し上げます。

これから、空気が乾燥し、火災が発生しやすくなりますので、火の始末には十分注意し、引き続き防火にご協力くださいますようお願い申し上げます。

万が一、火災に遭遇した時は、局番無しの119番に通報してください。

消防団員の方々には、家庭や仕事がある中、水災に対する出動や、各家庭への巡検、水利点検等日々の消防活動を行っていただいていることに、深く敬意を表します。

本年度の点検に際し表彰を受けた方々は、次のとおりです。

群馬県消防協会長表彰

○永年勤続退職消防団員表彰

本部
前団長 大木 牧男様
前ラッパ長 木村 勇様
第3分団
元班長 都筑 信也様
元班長 小淵 和也様

○功労章

本部
都筑 尚幸 (団 長)

○永年勤続功労章

本部
後藤 英樹 (副団長)

○精勤章 勤続20年

第3分団
山田 高志 (副分団長)

○精勤章 勤続15年

本部
星野 宏高 (副団長)

第1分団

田中 豊 (団 員)
平形 昌也 (団 員)

第3分団

飯塚 直人 (団 員)

○精勤章 勤続10年・精績章

第1分団
阿部 拓哉 (団 員)

第2分団

唐澤 広樹 (副分団長)
後藤 誠生 (班 長)
飯塚 翔耶 (班 長)
飯塚 翼 (団 員)

第3分団

金井 鮎人 (班 長)
一場 智博 (団 員)

○精勤章 勤続5年

第1分団
渡辺 悟 (団 員)

第3分団

長岡 崇夫 (副ラッパ長)
田中 優祐 (団 員)
小林紀世貴 (団 員)

高山村長表彰

○優良消防団員表彰

第1分団
中澤 泰志 (班 長)
星野 雅成 (班 長)
上原 拓也 (班 長)
第2分団
唐澤 学 (班 長)
第3分団
荒木 均 (班 長)
役場分団
松井 智良 (班 長)

感謝状

株式会社オリエント

高山工場様

令和2年10月29日に発生した建物火災に際して、職員の方々が火災発生を察知し、通報及び消化器等を利用した消火活動を行い、延焼防止に尽力いただきました。このご功労に対し深く敬意を表すとともに、感謝状を授与いたしました。

高山村消防団より女性消防団員 についてアンケート調査の実施

日頃より消防団活動につきまして、ご理解とご協力いただきありがとうございます。
ごぞいます。

現在、消防団では女性消防団員のありかたについて協議を行っており、
村内在住の女性の方々にアンケート調査をさせていただくこととなりました。
今後の消防団運営にあたり大切な調査だと考えておりますので、ご協
力をお願いいたします。

●調査実施の理由

消防団員のなり手不足が深刻化する中、全国的に女性消防団員の活動が
注目されています。当村消防団においても、この問題が顕著であり、人
員確保に非常に苦勞している状況です。そのため女性消防団員の入団に
ついて協議を行った結果、まずは消防団活動に対する率直なご意見をお
聞かせいただき、今後女性の方々が入団可能であるかの判断、入団後の
活動内容等を検討したいため実施させていただきます。

●調査を実施するにあたって

今回の調査は入団募集を行うものではございません。
回答をもとに個人の特定期や、勧誘はいたしません。

●調査の内容

ご対象の方 村内在住の18～49歳までの女性

- 調査項目** ①消防団活動に対して興味がありますか？
②どんな活動に興味がありますか？(調査票には項目が記
載されています)
③消防団に入ってみたくて思いますか？ など

調査期日 12月上旬に、ご対象となる方々のご自宅に調査票を送付さ
せていただきます。令和4年1月7日までに同封の返信用
封筒にてご返送をお願いいたします。

●調査結果の公表

調査結果を取りまとめ、広報にてお知らせさせていただく予定です。

※ご不明な点がございましたら下記までご連絡ください。

《お問い合わせ先》

役場総務課 消防担当 ☎ 0279 - 26 - 7942(直通)



後藤村長(点検執行者)



ラップ手による吹奏



都筑団長による人員報告



全消防自動車9台



林議長より祝辞

福祉活動事業に善意のご寄付



割田良次様より高山村社会福祉協議会に善意の寄付金が寄せられました。

この度の寄付は、長年開業していましたお店を閉店したことにより、今までの思い出などが込められています。

このご厚意をありがたく頂戴し、村の福祉活動事業のために大切に活用させていただきます。

また、割田様におかれましては、これからもお体に御留意なさり、益々健康で末永く過ごされますよう祈念いたしまして、御礼の言葉と代えさせていただきます。誠にありがとうございました。

寄付額 1,000,000円

森林の本の寄贈について



八起会の山口代表(中央)から山口教育長(左)へ

本宿八起会(代表 山口久男さん)から、高山小学校の6年生全員に「森林の働き」や「森林を育てること」についての本が寄贈されました。

この本には、「私たちの生活と森林の関わり」や「日本の森林について」が紹介されていて、とても興味深い本です。

いぶき会館の図書室にもおいてありますので、興味のある方は、ぜひお読みください。

シルバーゴルフの皆様方より善意のご寄付 ありがとうございました



10月21日(木)、高山ゴルフ倶楽部に於いて、高山村シルバーチャリティーゴルフコンペが開催されました。

当日は、天候に恵まれたなか総勢35名の方々がご参加され、プレーを楽しまれました。

シルバーゴルフの皆様方からいただきました貴重な寄付金は、高山村地域福祉活動費として大切に活用させていただきます。大変ありがとうございました。

金 42,000円

10/16

保育所運動会



10月16日(土)運動会を開催しました。0、1歳児は室内、2歳児は園庭で実施しました。かけっこでは、ゴールで待つ保護者の方のところまで、満面の笑顔で走って行く子どもたちでした。親子競技も親子でふれ合いながら楽しそうに参加できました。

たかやまこども園

秋まつり

園児にいろいろな経験をさせたいという思いから、コロナ禍で実施できなかった「夏まつり」を「秋まつり」と名称を変えて実行委員会の皆さんが企画してくださいました。園児は、ボールすくいや宝探し、昔遊びなどで楽しみました。かき氷も好評でした。



ハロウィンごっこ

こども園で栽培したカボチャと利根実業高校からいただいたジャンボカボチャでジャックオーランタンを作り、ハロウィンごっこをしました。園内で魔女を捜し出し、魔女から出されたクイズを解いてお菓子をもらい、大喜びでした。



10/26 小学校マラソン大会



10/24 日本太鼓ジュニアコンクールに出場しました

10月24日(日)に新型コロナウイルス感染症対策が取られる中、群馬県生涯学習センターで開催された日本太鼓ジュニアコンクール群馬県大会にいぶき太鼓が出場しました。結果は4位と目標にしていた全国大会には届きませんでした。しかし、1カ月間という限られた時間と新型コロナウイルス感染症対策を行いながらの練習で、選手達は素晴らしい演奏をすることができました。

練習場所の提供にご協力いただきました方をはじめ、練習にご理解をいただきました地域の皆様、全ての関係者の皆様に深く感謝を申し上げます。

最後に子ども達の社会活動や全てのイベント、大会が無事に再開し、笑顔があふれることを切に願っています。

